



NOTA PRENSA

ARQUICMA PARTICIPA EN EL XI CONGRESO INTERNACIONAL Y IV NACIONAL DE SALUD LABORAL Y PREVENCIÓN DE RIESGOS

Los días 22,23 y 24 de mayo de 2024 en el Hotel Ilunium Atrium de Madrid la Sociedad Castellana de Medicina y Seguridad del Trabajo (SCMST) y la Sociedad Española de Salud y Seguridad en el Trabajo (SESST) han celebrado el XI Congreso Internacional y el IV Congreso Nacional en el que han participado un total de 84 ponentes.

EL CONGRESO VA DIRIGIDO A: Profesionales de la Salud Laboral y Prevención de Riesgos, Médicos, Enfermeros, Técnicos de Prevención, Psicólogos y Profesionales de la Atención Primaria, Directores y Gestores de Empresas, Directores de Recursos Humanos, Delegados de Prevención, Representantes Sindicales y Responsables de Administraciones Públicas.

Arquicma respondiendo a la invitación personal de la presidenta de la SCMST y SESST a nuestro compañero **M. Carrión**, ha estado presente los días 23 y 24 de mayo participando de 16:30h a 17:30h del jueves 23 de mayo, en la mesa correspondiente al III Simposium sobre: Digitalización en el trabajo, riesgos ventajas e inconvenientes. Crisis climática, impacto y consecuencias en la era digital. Teletrabajo, avances en prevención. La mesa ha estado formada por:





- **Mario Alonso Hernández:** Medico. Director de SOFROMED, Centro de Medicina Sofrológica. Director de ESE (Escuela de Sofrología Española).
- **Isabel Cirujano Gómez:** Sénior EHS Specialist Safety Professional
- **Javier Llanez Álvarez:** Doctor en Psicología, Consultor en Psicosociología Forense, Ingeniero Técnico de Minas. Presidente de PREVERAS. Consejero Asesor de Affor Health-ESPAÑA.
- **Mireya Rifá Fabregat:** Presidenta de The European Network of Safety and Health Professional Organisations (ENSHPO), Vicepresidenta de AEPSAL España.
- **Miguel V. Carrión Chico:** Presidente Sección Técnica de SST de ARQUICMA y Vicepresidente de CGPSST y CGRICT.

Tras las ponencias de la mesa durante el coffee break-networking, previo a la siguiente sesión, tuvimos la oportunidad de compartir con nuestros buenos amigos presentes: la presidenta de la SCMST y SESST, Dr^o Benilde Serrano, presidente del CGCOQE Ricardo Díaz, presidente del CGRICT, Rafael Ruiz Calatrava, Capitán GC Jefe oficina PRL-GC Murcia, Tomas García Castro, como se muestra en la foto.



A continuación a las 18:00h en la misma sala del AUDITORIO del hotel, ARQUICMA ha participado nuevamente en el PANEL DE EXPERTOS IV para tratar sobre: EL FUTURO DE LA INNOVACIÓN Y CREATIVIDAD EN EL TRABAJO



La mesa ha estado compuesta por:

- **Ricardo Díaz Martín:** Catedrático de Ingeniería de la Universidad CEU San Pablo de Madrid. Decano-presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Químicos de España. Con su ponencia.- Algoritmos predictivos: La memoria de la futura inteligencia artificial preventiva.
- **Víctor Calleja Cebrián:** Sénior EHS Specialist of John Deere Ibérica. Su tema versó.- Ergonomics Flop: Revolución en la Ergonomía Industrial.
- **Gustavo Adolfo Rosal López:** Director Human Factors . Innovation Prevencontrol. Presidente de la Asociación Española de Ergonomía. Tratando sobre.- Innovación centrada en el ser humano.
- **Miguel V. Carrión Chico:** De la Asociación Regional de Químicos y Profesionales de la Industria de Castilla La Mancha (ARQUICMA), actuando de moderador.



El viernes 24 de mayo, tras finalizar las ponencias programadas se procedió a la conferencia de clausura por la Directora General de Trabajo y Gerente del IRSST de la Comunidad de Madrid, D^a. Silvia Marina Parra Rudilla.



A continuación, la SCMST y SESST procedió a la entrega de los premios correspondientes al año 2024.

Nuestro compañero de ARQUICMA, Miguel V. Carrión recibió de manos de la presidenta de la SCMST y SESST, D^a. Benilde Serrano Saiz, la Medalla de Oro de la SCMST 2024 en reconocimiento a su labor en pro de la salud laboral y prevención de riesgos.



En nombre propio y de ARQUICMA, Miguel Carrión dio las gracias a la Dr^a. Benilde Serrano y la Comisión Científica de Premios, por el alto honor y responsabilidad que representa para el galardonado y nuestra Asociación la concesión de esta Medalla de Oro por parte de la SCMST que servirá de estímulo para todos los que formamos parte de ARQUICMA en la tarea de la prevención de riesgos y la protección de la seguridad y salud de los trabajadores.

Enhorabuena Miguel por la Medalla recibida y muchas gracias por la gran representación de ARQUICMA, con tu participación en el evento.

Fdo: Juan Ramón Álvarez
Presidente de ARQUICMA